

Paris 2012: Kia feiert Weltpremiere des neuen Carens

Kia hat die ersten Bildmotive des neuen Carens veröffentlicht, der auf dem Pariser Autosalon 2012 (Publikumstage: 29.9. bis 14.10.) seine Weltpremiere feiert. Die neue Generation des Kompakt-Vans verkörpert mit ihrem aerodynamisch-elegantem Design, der niedrigeren Dachlinie, dem längeren Radstand, den größeren Rädern (bis 18 Zoll) und der durch einen Chrom-Akzent betonten Gürtellinie das Konzept des „dynamischen Raums“.

Die sportliche Optik verbindet der neue Carens mit einem großen Platzangebot, hoher Funktionalität und jener emotionalen Attraktivität, die für die heutigen Kia-Modelle charakteristisch ist. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Kia Carens (Rendering).



Kia Carens (Rendering).